

Sinergitas Perhutani Pangandaran Ikuti Donor Darah Di Acara HUT Ke- 72 Satpol Airud

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Nov 25, 2022 - 03:07



Wakapolres Pangandaran Kompol Arisbaya di dampingi Kasat Polairud AKP Sugianto Saat Meninjau Pelaksanaan Kegiatan Donor Darah di Mako Polairud Pangandaran

PANGANDARAN - Kebutuhan akan persediaan darah di Kabupaten Pangandaran cukup tinggi, untuk mengantisipasi kekurangan stok darah di PMI, Dalam moment HUT nya yang ke 72 Polairud Pangandaran menggelar bakti sosial donor darah, bertempat di Kantor Polairud Pantai Timur Pangandaran Kamis 24 November 2022.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Pangandaran Kompol Arisbaya meninjau pelaksanaan donor darah yang dilakukan di Mako Sat Polairud.

Kepala Satuan Polairud Pangandaran AKP Sugianto mengatakan, di HUT Sat

Polairud yang ke 72 tahun ini diisi dengan kegiatan bakti sosial bekerja sama dengan PMI Pangandaran menggelar donor darah.

" Kami sengaja menggelar donor darah di HUT yang ke 72 agar bermanfaat, ketimbang diisi dengan kegiatan yang lainnya, karena kebutuhan ini sangat penting," ungkapnya.

Untuk mendapatkan jumlah pendonor yang banyak, lanjut Sugianto, pihaknya telah mengundang masyarakat, pelaku usaha wisata, TNI Angkatan Laut dan anggota Koramil Pangandaran, juga dari Intansi terkait.

Dadi Santosa S.hut Asisten Perhutani / ASPER Kepala Bagian Kesatuan Hutan Pangandaran berserta jajaran Kepala Resort Polisi Hutan mengikuti Acara Donor Darah di Mako Satpol Airud.

" Donor darah sangat baik untuk kesehatan, ini sangat dianjurkan bagi setiap orang yang kondisi badannya sehat " kata Dadi.

" Selain itu kegiatan Donor Darah ini merupakan Sinergitas di antara Stakeholder pemangku kepentingan, selain untuk mempererat tali silaturahmi, juga membantu PMI sebagai penyedia stok darah untuk para pasien yang membutuhkan pada saat sekarang" tambah Dadi.

" Kami mengajak semua elemen masyarakat, terutama karyawan Perhutani untuk berdonor darah demi kesehatan, juga membantu orang yang membutuhkan, semoga saja Semua ini jadi ladang ibadah bagi kita semua...Amin yarobalalamin
" pungkas Dadi. (***/MISG)